

電機・情報ユニオン

2013年4月10日 第19号
 発行 電機・情報ユニオン
 〒105-0004 東京都港区新橋4-24-3
 エムエフ新橋601
 Tel&Fax 03-6450-1777
 Email: denkiunion@gmail.com

ただかいの中で、組合員を拡大 第3回中央執行委員会を開催

中央本部は3月18日(丹)、第3回中央執行委員会を開催しました。第3回中央執行委員会は初めて、中央本部事務所、関西地方本部事務所、茨城支部の3ヶ所をインターネットで結ぶTV会議で行いました。

リストラのたたかい

春闘行動などで奮闘

最初に、第2回中央執行委員会(1月27日開催)以降のリストラ反対、要求実現の取組み、組織活動などの報告・交流を約1時間30分行い、各地での活動や成果を共有しました。

富士通、パナソニック、日本無線などの新たなリストラも報告され、電機大リストラとのたたかいを継続して強めていくことを確認しました。

また、2月20日に取り組んだ「春闘一日行動」は、要請を行った5つの業界団体、電子情報技術産業協会、電機・電子・情報通信産業経営者連盟、日本電機工業会、情報通信ネットワーク産業協会、

ビジネス機械・情報システム産業協会)の対応などを分析し、要請行動の成果、前進面を来春闘ではいっそう発展させた取り組みにしていくことを検討しました。

159万円余の募金が

寄せられる

10月から取り組んできた「事務所移転募金」は、159万635円円の協力が寄せられました。

真っ先に高額をカンパした組合員、ユツユツ貯めたお金をカンパした組合員、各種の集会や集まりでカンパを訴えた組合員、



3月18日(月)第3回中央執行委員会、中央本部

員、目標を超過達成した関西地本、独自の要請ピラを作成して集めた支援者などの取組みが報告されました。

また、組合員や支援者の大勢の方から、募金とともに電機・情報ユニオンに対する期待や激励が多数寄せられたことも紹介されました。

組合員拡大を

旺盛に取り組み

この間、中央執行委員を先頭にして「3月31日までに200名の組合員」をめざして奮闘してきました。

電機大リストラとのたたかいの中で複数の組合員を迎えたこと、HPや1枚のピラを通しての労働相談から組合員に迎えたこと、電機労働者懇談会OBが宣伝行動や労働相談に参加する中で加入したことなど、多くの経験が活発に交流されました。

引き続き、この間の成果と教訓をさらに発展させていくこと、新たな拡大方法や行動にチャレ

ンジしていくことを決めました。3月末には、200名を達成しました。

6月29日

第3回定期大会

第3回定期大会を、9月29日(日)に東京都内で開催することを決定しました。

大会成功をめざし組織拡大を目的とした大規模な宣伝行動を5月から行うことを決め、組合員拡大の大きな前進を勝ち取り「300名の組合員」で第3回定期大会を迎える意思統一をはかりました。

第19号の紹介

- 1面 第3回中央執行委員会を開催
- 2面 原発ゼロ大行動に参加
電機産業の現状を考える学習会で講演
米田委員長メッセージ⑩
- 3面 第6回組合員のつどいを開催 東京支部
首切り自由を許すな!自由法曹団シンポ
- 4面 交流のひろば、告知板